
Ata da 4i! Assembleia Geral do ano de dois mil e vinte e um (Ata número 04/2021) do
Conselho Municipal de Meio Ambiente de Nova Friburgo (COMMAM-NF). Aos vinte e
nove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um (29/07/2021), às catorze
horas e seis minutos (14:06) teve início a terceira Assembleia Virtual do COMMAM-NF,
contando com a presença de Andréa Duque Estrada, presidente do COMMAM-NF;
Rafael Vigneron Cariello, suplen~e da presidência; Francisco de Carvalheiro Camara,
coordenador geral do COMMA~-NF; Sabrina Guedes Souza, apoio administrativo do
COMMAM-NF; Saulo dos ~eis Fontes, representante da Secretaria Municipal de
Agricultura e Desenvolvimento Rural; Roselaine Schumacker Frez, representante da ~
Secretaria Municipal do Meio IAmbiente e Desenvolvimento Urbano Sustentável
(SEMMADUS); André Luís Ricarte, representante da Secretaria Municipal de Turismo e
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Marketing; Guilherme Moraes d~ Silveira, representante da Secretaria Municipal de
Educação, l\IIatheus Moreira S~nglard, representante da Secretaria Municipal de
Esporte e Lazer e Políticas Públicas para Juventude; Ana Cristina Fontes Moreira,
representante das Instituições de Ensino Superior de Nova Friburgo; Fernando
Cavalcante, representante da Associação Comercial, Industrial e Agríco!a de Nova ...
Friburgo (ACIANF); Alexandre vatlença Lima, representante da Ordem dos Advogados
do Brasil, seção Nova Friburgo ( AB); Daniel Rubens Cardoso, representante suplente
da Associação de Engenheiros Arquitetos de Nova Friburgo (AEANF); Alessandra
Assunção Alves Brito dos santjs, representante suplente da APA Macaé de Cima;
Maurício d'Arêde, representant do Centro de Estudos e Conservação da Natureza
(CECNA); Cláudio Tardin, representante do Centro Excursionista Friburguense (CEF);e o
convidado Marcello Ferreira. A presidente do COMMAM-NF, Andréa Duque Estrada
iniciou a assembleia virtual dan~o as boas-vindas a todos os participantes e indagou se
havia considerações quanto às; atas das reuniões anteriores. Ana moreira apontou
algumas correções ortográficas,' que já haviam sido corrigidas. Em seguida passou a
palavra para o seu suplente Rafael Cariello que fez uma explanação concernente ao
ICMS Ecolóstco e acrescentou que as informações apresentadas também podem ser
encontradas no site Observatório do ICMS Ecológico do Estado do Rio de Janeiro. Após
sua explanação, a presidente ihquiriu aos conselheiros se o PPA e LOA do Fundo
Municipal do Meio Ambiente poderia ser votado para aprovação tendo em vista os
debates realizados em assembleias anteriores. Ana Moreira apresentou então um
questionamento quanto ao valor estipulado para projetos ambientais do LOA, que em
sua visão estaria muito baixo. A presidente então passou a palavra para Roselaine Frez
que informou que se tratava apenas de um valor simbólico para garantir a rubrica de
projetes ambientais no LOA do Fundo Municipal do Meio Ambiente. Apesar da
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explanação, a conselheira ainda lapresentou dúvidas, bem como o conselheiro Maurício
mencionou alguns questionamentos. Tendo aberto a palavra aos demais conselheiros,
os mesmos não se manifestaram. Desta forma, a presidente sugeriu que a conselheira
Roselaine entrasse em contato] com a contadora do Fundo na tentativa de sanar os
questionamentos apresentados [na reunião. Enquanto aguardava retorno da Secretaria
de Finanças, a presidente seguiu para o tema seguinte da pauta, sendo realizada então
a relatoria da Câmara Técnica Temporária da Agenda 2030 e aprovada por
unanirnidad= pelos conselheir1s. Considerando que não foi possível realizar contato
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com a Secretaria de Finanças para sanar os questionamentos no momento da reunião,
a presidente convocou uma reunião extraordinária em caráter de urgência para o dia
02 de agosto de 2021, às 10 horas e 30 minutos de pauta única, apenas para
deliberação deste tema com a presença de um representante da Secretaria de Finanças
para dirimir dúvidas ainda existentes. Ficou condicionado que caso não haja quórum
mínimo, o PPA e LOA do Fundo Municipal de Meio Ambiente será aprovado por
unanimidade e encaminhado c010 foi elaborado pela SEMMADUS. Considerando que
a reunião já se estendia por mais de uma hora e meia, a presidente solicitou aos
conselheiros que os assuntos elfncados na pauta que não foram discutidos fossem
incluídos na pauta da próxima reunião ordinária, e houve aprovação por unanimidade
pelos conselheiros. Antes de encerrar a reunião, a presidente informou que realizará
prestação de contas dos recursosl direcionados ao Fundo Municipal do Meio Ambiente. t
Assim, a presidente deu a reunião por encerrada. E nada mais havendo a constar, eu \
Francisco de Carvalheiro Camara, [coordenador geral, lavrei a presente ata.
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